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スキー教室も３年ぶりに一泊での実施をすることができました。事前に楽しみ

で仕方ない様子だった２年生の生徒は、初日思うように動けず苦労していました

が、２日目レッスンでは皆、緩斜面を楽しそうに降りてくることができるように

なっていました。予定通りスケジュールをこなすことができ、本当によかったと

思っています。 


